
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

                
 

 
 

 
 

 
 

 
 

       

アスベストによる健康被害を防止する

対策について、国は実態調査に基づき「勧

告」を出しています。  
２月の府議会、環境・建設交通委員会で

は、「建築物解体時事前調査の徹底と、ア

スベスト含有建材を見落とすことがない

よう適正な注意喚起が必要」と指摘してい

ることを取り上げ、京都府の指導徹底と、

アスベスト含有成形板（レベル３）にたい

する条例強化を求めました。 

 府は、「国が検討しているところである」

と述べ、府独自の条例強化に消極的な答弁

を繰り返しました。  
アスベスト含む塗料 

 ４月に入って八幡市における府営（吉

原）団地で、「国からの通達に従って、外

壁改修に伴い検査を行ったところ、アスベ

スト含有塗料の使用が判明した」と報告が

ありました。  
この間求めてきた、アスベスト粉じん飛

散防止対策を考慮した外壁改修工事を行

うことになり、「安全対策、環境影響調査

の徹底も行う」と地元説明会が行われまし

た。運動と議会論戦が一歩前進しました。 

 

２０１８年５月１３日発行  日本共産党京都府会議員団 議会報告ニュース  

府政についてのご意見・要望を日本共産党京都府議団にお寄せください  

０７５－４１４－５５６６、ファクス４３１－２９１６。ホームページ「京都府議団」で検索  

  

吉原団地へ調査 
右はサンプル調査  
した現場  
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中学校給食で保護者らが府教委に要

望＝４月２４日（京都民報ウェブ版より） 


